## BORÉE

## L'observation des chauves-souris a été peu fructueuse



Un camp de scientifiques a tenté d'observer ces migrateurs.

a semaine dernière, un camp s'est installé sur le Mézenc pour quatre nuits d'étude afin de profiter des passages de rapaces migrateurs en journée et de l'activité nocturne des chauves-souris.

Des scientifiques se sont déployés à la jonction du Velay et du Vivarais, dans une situation propice aux passages d'oiseaux migrateurs.

Onze espèces recensées

Malgré la batterie de détecteurs à ultrasons couplés à des enregistreurs automatiques, la moisson de sons fut décevante, due à des températures de 5°C et au vent.

Seulement onze espèces ont pu ainsi être recensées en transit sur la crête couronnée d'une plantation d'épicéas.

## Des oiseaux migrateurs aperçus en journée

Si aucune vraie migratrice ne s'est laissé entendre, de nombreuses transhumantes ont été recensées. Elles viennent probablement chasser des proies qui émergent en décalage de cycle sur ces sommets.

À l'inverse, les oiseaux migrateurs ont été vus en journée, une dizaine de busards des roseaux et deux balbuzards pêcheurs ont réjoui les naturalistes.